



年が明けてから、早いもので1ヶ月が過ぎました。まだまだ寒い日が続く、コロナウイルスの再拡大で不安な毎日ですが、子どもたちはそれにも負けずに元気いっぱいです。特に、授業で課題に取り組み考えをもととする姿、友達の発言を真剣に聴く姿、友達とかかわって学び合う姿がとても素敵です。3年生当初に比べて、学習面や生活面でたくさんの成長が日々見られ、嬉しく感じます。

いよいよ、この一年も残りわずかとなりました。2月、3月は一年の締めくくりの時期でもあります。一つ一つの学習が力になるように、丁寧に繰り返し行っていきたいと思えます。



## なわとびチャレンジ、がんばりました！！

12月から「なわとびチャレンジ」の期間を設け、冬の体力作りとして短縄や長縄運動に取り組んできました。昨年までできなかった技を、今年はそれぞれが努力し、たくさんの子が目標の技をできるようになりました。長縄では、クラス毎にチームを作り八の字跳びの種目に挑戦しました。3分間でなるべくたくさん跳ぶことを目指して、体育の時間や休み時間にみんな必死になって練習しました。最初は20～30回だったのが、1月の各クラスの最高記録は1組が98回、2組が110回、3組が136回でした。どのクラスも記録が伸びたのは、みんなで心を一にして頑張った結果です。授業参観が中止になり、保護者の方にその様子を参観して頂けなかったのは残念ですが、ご家庭でも頑張りを是非ほめてあげてください。

### ☆☆体育時の服装について☆☆

体育時の服装は、寒いときは長袖・長ズボンの着用になっています。スパッツやレギンスを短パンの下に着用していた場合もありましたが、今後は汗をかくなど衛生面でよくないということで、スパッツやレギンスは脱ぎ、長ズボンの着用をお願いします。

### \*\*送る会に向けて\*\*

6年生を送る会2/22(火)に向けて、3年生はさるかに合戦を基にした劇に取り組みます。縄跳びやダンス、合唱を劇に取り入れながら、6年生へ今までの感謝の思いを伝えられるように練習しています。今年も保護者の方の参観はありませんが、お家で励ましや応援をお願いします。

### ☆せきエチケット・手洗いを！！☆

コロナウイルスが再拡大しています。学校でも、マスクの着用、手洗い・うがい、換気、人との距離感を考えることを呼びかけています。ご家庭でもお子さんの体調管理をよろしく願いいたします。また、マスクの替えの常備をお願いします。



### 【2月の学納金】

給食費	4,800円
学年集金	3,000円
手数料	49円
合計	7,849円

